

Temuco: estudiantes son los protagonistas de la segunda Muestra de Arte Juvenil

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Con la obertura a cargo de la Banda "Mente en Blanco" del Liceo Bicentenario de Temuco se dio inicio a la segunda versión de la Muestra de Arte Juvenil Cautín Norte, que reunió a estudiantes de 10 establecimientos de distintas comunas de la región.

En la jornada, la seremi de Educación, Marcela Castro, destacó la importancia del arte como forma de expresión y de convivencia entre los estudiantes, no sólo de su establecimiento, sino que estos eventos les permiten interactuar y conocer las realidades de sus propios entornos y fomentar lazos de colaboración, en una instancia que promueve el Plan de Reactivación Educativa del Ministerio de Educación, y que en su reciente visita a la región, el Presidente Gabriel Boric destacó en su diálogo con estudiantes.

En el evento se presentaron además las bandas de música de las Escuelas Vega Redonda y Martín Alonqueo, ambas de la comuna de Vilcún; la banda del Liceo Ema Espinoza de Lautaro, la Banda "Los Blanc" de la Escuela Armando Dufey Blanc de Temuco, la Banda "El Lote"

PARTICIPACIÓN. Desde música hasta cosplay se hicieron presentes en evento que reunió a estudiantes de Vilcún, Teodoro Schmidt, Lautaro y Perquenco.



LA MÚSICA FUE ELEMENTO ESENCIAL DE ESTA MUESTRA.

del Liceo La Granja de Vilcún, y Sophia Fernández, estudiante del Liceo Isabel Poblete Vargas, quien es la ganadora del English Song Festival de Perquenco.

EXPRESIÓN ARTÍSTICA

Respecto del evento, que contó con la presencia de autoridades como el jefe provincial de Educación Cautín Norte, Diego Vrsalovic, y el jefe Daem de Te-



10 ESTABLECIMIENTOS DE DISTINTAS COMUNAS DE LA REGIÓN PROTAGONIZARON ESTE ENCUENTRO.



DESDE MÚSICA HASTA COSPLAY HUBO EN LA SEGUNDA MUESTRA DE ARTE JUVENIL.

muco, Marcelo Segura, éste fue destacado tanto por los asistentes como por los estudiantes participantes.

Leonardo Arias, del Liceo Bicentenario de Temuco, en su calidad de anfitrión de la jornada señaló que "este tipo de eventos son positivos, pues permiten que los jóvenes se ex-

presen cantando o bailando".

En tanto, Isidora Vilugrón, de la Escuela Artística Armando Dufey, dijo que "es una gran oportunidad para las bandas para mostrar el fruto de muchas horas de ensayo".

A la música se sumó la creación de dos pinturas colectivas a cargo de estudiantes, y las

presentaciones de los grupos de danza de la Escuela Millaray y la Escuela Campos Deportivos de Temuco, para cerrar con un colorido desfile de cosplay a cargo de estudiantes del Complejo Nueva Alborada de Teodoro Schmidt en representación del SLEP Costa Araucanía. ☞